



あけましておめでとうございます。今年は巳年です。 巳年は「復活と再生の象徴」というへビのイメージから 「新しいことが始まる年」になると言われています。

昨年末より小島医師により日本初の円錐角膜実質移植(CAIRS:ケアーズ)を開始しました。これにより円錐角膜患者様の治療の幅が広がりました。

また、4月より、中京病院の髙木医師による緑内障手術が始まります。さらに、最新のレーザー機械VisuMax800を日本初導入し、近視手術SMILEも進化します。

このように名古屋アイクリニックは、これからも治療の質とともに幅も広げ、患者様のよりよい視機能に貢献したいと考えております。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

体に心にピタミンを与える情報サイト



こどもの近視特集

お子さまが学校の視力検査でC判定だった… 黒板の字が見えにくいと言われた… なんてことありませんか?

近視が進むと、将来的に網膜剥離や緑内障などの眼疾患にかかるリスクが高くなることがわかっています。

当院が監修している情報サイト『Vita』ではこどもの近視とはそもそもどういった状態なのか、近視を悪化させないための対策や治療法を分かりやすくまとめました!

治療法に関しては当院で取り扱っているものになりますので、気になった方はお気軽にご相談 ください♪



詳しくは 情報サイト 「Vita」へ



診療のご案内

祝日休診について

1/13 月・2/11 火・2/24 月・3/20 木

学会情報

1/31(金)は中村医師が、2/20(木)は小島医師が学会へ参加のため不在です。 診察の医師が変わりますので、ご予約の際は確認をお願いいたします。





LIGHT-UP IN GREEN



緑内障は失明原因1位とされ、現在 の医療でも完治は難しく一生の付き 合いが必要な疾患です。

3月9日~15日は世界緑内障週間です

当院でも緑色のライトアップなど、緑内障の理解を深めるための活動を実施いたします。





竹内医師の外来が 始まります!

3月より中京病院の 竹内医師が木曜日の午前中 に診察を始めます。

爽やかな雰囲気の 優しい若手の医師です!

· \ 飛蚊症外来開設 //·

ついに飛蚊症へのレーザー治療が 出来るようになりました!

処置室で出来る施術のため日帰りかつ 生活の制限も少ないです! 飛蚊症専門外来を開設しましたので、 気になる方は診察時にお申し付けくだ さい。(自費診療となります)



担当医は指導医の資格を持つ [〈] 吉田則彦医師です。

花粉症にお悩み方へ

花粉症の季節がやってきます。 2025年のスギ花粉の飛散量は、 前シーズンと同程度で例年より 多い予報です。



症状が出る前の1月中旬くらいから目薬を開始することで楽に過ごせることもありますので、花粉症にお悩みの方はお早めにご相談ください。



学会での 活躍 当院の検査担当の視能訓練士が 日本視能矯正学会で 発表を行いました!

円錐角膜眼に対するユーソフトレンズ装用下 における角膜前後面形状の検討

円錐角膜の方向けのソフトコンタクトレンズ、『ユーソフト』 を使用開始する前後での変化を研究しました。

第65回 日本視能矯正学会

The 65th Annual Meeting of the Japan Orthoptic Congress

会期 2024.11.2(土)・3(日) 会期 ライトキューブ宇都宮



名古屋アイクリニック

nagoya eye clinic

〒456-0003 名古屋市熱田区波寄町24-14 COLLECT MARK金山2階

0120-758-049



ハートフルのバックナンバーを WEBサイトにアップしています。 コチラからご覧ください







